



MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉE

Cher.ère.s citoyen.ne.s,

Différents acteurs de la circonscription ont fait état des besoins en matière de logement dans notre quartier lors d'une table ronde organisée par mon équipe et moi. Les défis face aux enjeux de logement affectent les communautés partout au pays et ici, à Ahuntsic-Cartierville. Nous avons profité de l'occasion pour partager les initiatives et les investissements faits par notre gouvernement depuis 2015.

Les intervenants communautaires et autres acteurs importants présents à la rencontre ont fait valoir leurs points de vue sur les enjeux qui touchent les plus vulnérables. Ils ont également pu présenter leurs projets à long terme pour Ahuntsic-Cartierville. Avec nos investissements majeurs et avec une présence communautaire aussi forte et organisée, je suis convaincue que la situation actuelle du logement touchant des centaines de citoyen.ne.s du quartier ne pourra que s'améliorer.

Le gouvernement du Canada multiplie les actions concrètes pour faciliter l'accès au logement pour tous. Grâce à ces investissements, nous offrons à plus de gens de notre communauté un toit sur la tête et une véritable chance de réussir.

INFO

**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**
225, rue Chabanel
Ouest, Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

**BUREAU
PARLEMENTAIRE**
Édifice de la Justice,
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6
Tél. 613-992-0983

 melanie.joly@parl.gc.ca

 melaniejoly.libparl.ca

DON AU FONDS DE SECOURS : SÉISME EN TURQUIE ET EN SYRIE

Grâce à la générosité des Canadien.ne.s, l'objectif de 10 millions de dollars du gouvernement du Canada a été atteint le 12 février 2023. Vos dons à la Croix-Rouge canadienne ont permis de fournir une aide humanitaire vitale auprès des personnes touchées par les tremblements de terre en Turquie et en Syrie.

Il est toujours possible de faire un don en communiquant au 1 800 418-1111



L'INITIATIVE POUR LA CRÉATION RAPIDE DE LOGEMENTS (ICRL)

Grâce à un investissement de **3,4 millions de dollars**, l'organisme Services Communautaires pour Réfugiés et Immigrants (SCRI) ira de l'avant avec son projet de **douze unités de logement destinées à de nouveaux.elles arrivant.e.s dans Ahuntsic-Cartierville**. Ce financement a été octroyé lors de la 2^e ronde de l'ICRL. Le début de la construction de ces unités est prévu pour le printemps 2023.

La 3^e ronde de l'ICRL recevra bientôt les demandes pour de nouveaux projets au Québec. L'objectif de l'Initiative pour la création rapide de logements est de financer de nouveaux logements abordables permanents pour les populations vulnérables. Au total, **cette initiative représente un investissement majeur de 4 milliards de dollars**.



69 MILLIONS DE DOLLARS SUPPLÉMENTAIRES EN LOGEMENT

Notre gouvernement a annoncé un engagement financier de 69 millions de dollars dans le cadre de l'initiative du **Fonds national de co-investissement pour le logement (FNCIL)** et de l'entente avec la Ville de Montréal.

D'ici la fin de 2028, cet engagement permettra de moderniser et de prolonger la durée de vie de plus de 4 700 unités au sein de la ville, tout en améliorant la santé, la sécurité et le confort des locataires. **À Ahuntsic-Cartierville, 521 logements abordables seront rénovés** grâce aux sommes investis.

SUPPLÉMENT UNIQUE À L'ALLOCATION CANADIENNE POUR LE LOGEMENT

Le gouvernement du Canada offre un **paiement unique de 500 \$** aux locataires à faible revenu pour les aider à payer leur loyer. Présentez une demande par l'entremise de **Mon dossier de l'Agence du revenu du Canada (ARC)**. Pour recevoir votre paiement plus rapidement, inscrivez-vous au dépôt direct dans Mon dossier de l'ARC.

La date limite pour présenter votre demande est le **31 mars 2023**.

Un formulaire est disponible en ligne est si vous n'êtes pas en mesure d'ouvrir une session ou de vous inscrire à Mon dossier de l'ARC. Les personnes qui ne peuvent pas présenter de demande en ligne peuvent appeler l'ARC au **1 800 282-8079**.

Supplément unique de

500 \$

À L'ALLOCATION CANADIENNE
POUR LE LOGEMENT





MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM YOUR MP

Dear Citizens,

Various stakeholders from our riding addressed the local housing needs of our community during a roundtable discussion organized by my team and me. The challenges of housing affect communities across the country as well as here in Ahuntsic-Cartierville. We also took the opportunity to share the initiatives and investments made by our government since 2015.

During this meeting, housing advocates and other community leaders shared their perspectives on the issues that affect the most vulnerable. They also presented their long-term projects for Ahuntsic-Cartierville. With our major investments and with the presence of a strong and coordinated group of community organizations, I am convinced that the current housing situation, which affects hundreds of citizens in the area, can only improve.

The Government of Canada is multiplying concrete actions to facilitate access to housing for all. Through these investments, we are giving more people in our community a roof over their head and a real chance to succeed.

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel West,
Suite 1109
Montréal, Québec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building,
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
Tel. 613-992-0983

melanie.joly@parl.gc.ca

melaniejoly.libparl.ca

DONATE TO THE EARTHQUAKE IN TÜRKIYE & SYRIA APPEAL

Thanks to the generosity of Canadians, the Government of Canada match of **\$10 million** has been reached as of February 12, 2023. Your donation to the Canadian Red Cross will continue to provide vital humanitarian assistance to people impacted by the earthquakes in Türkiye and Syria.

To donate: Please call 1-800-418-1111



THE RAPID HOUSING INITIATIVE (RHI)

Thanks to an investment of **\$3.4 million**, *Services Communautaires pour Réfugiés et Immigrants (SCRI)* will move forward with its project to **build twelve housing units for newcomers in Ahuntsic-Cartierville**. This funding was granted as part of the 2nd round of the RHI. Construction of these units is scheduled to begin in the spring of 2023.

Round 3 of the RHI has launched and will soon be accepting applications for new projects in Quebec. The objective of the Rapid Housing Initiative is to fund new permanent affordable housing for vulnerable populations. In total, **this initiative represents a major investment of \$4 billion**.



69 MILLION DOLLARS IN ADDITIONAL FUNDING FOR HOUSING

Our government has announced a financial commitment of \$69 million through the **National Housing Co-Investment Fund (NHCF)** initiative and an agreement with the City of Montreal.

By the end of 2028, this commitment will modernize and extend the life of more than 4,700 units within the city, while improving the health, safety, comfort, and quality of life of tenants. In Ahuntsic-Cartierville, **521 affordable housing units will be renovated** thanks to this investment.

ONE-TIME TOP-UP TO THE CANADA HOUSING BENEFIT

The Government of Canada is providing a **one-time payment of \$500** to lower-income renters to help with the cost of rent. Apply through CRA My Account and register for direct deposit to get your payment faster.

Applications close on **March 31, 2023**.

An online web form is available if you are unable to sign in to or register for a CRA My Account. Applicants who are unable to apply online can call the CRA at 1-800-282-8079.

**One-Time
\$500**

CANADA HOUSING BENEFIT

